

► Pigné-l'Évêque. Prix cycliste de la municipalité : une 40^e édition réussie



Les vainqueurs ont reçu leurs coupes de la municipalité.

Le 40^e prix cycliste de la municipalité a pleinement satisfait le public venu en grand nombre assister à la course, notamment grâce à une météo clémente, un plateau de 106 coureurs au départ, et une organisation bien rodée depuis 20 ans par Brette Sportif.

Le palmarès

1^{er} Guillaume Cauty (Thouars

dans les Deux-Sèvres), 2^e Johann Rigoulay, 3^e Loïc Chopier (Eure-et-Loir). 1^{er} Sarthois : Cyrille Masson (Sablé). Classement par catégorie : Geoffrey Grudé (Le Mans) 1^{er} en 3^e catégorie, Arnaud Theroux (Mamers) 1^{er} en catégorie loisir, Tanguy Dupas (La Ferté-Bernard) 1^{er} junior, et Kévin Leroyer 1^{er} Breton.